

Familienwappen Amman



Wappenschild: Am Grund des goldenen Schildes ein blauer Dreieck, auf demselben ein naturfarbiger bis an die Knie reichender gewappneter Mann, seine linke Hand am Schwert, in der Rechten eine Hellebarde mit rotem Schaft haltend, auf dem Haupt ein Barett mit einer roten und zwei seitlich silbernen Federn.

Helmzier: Eine gold und rot gewundene Wulst mit gleichfarbigen fliegenden Bändern, darüber ein geschlossener Flug, der eine Flügel rot mit einem silbernen Längenpfahl, die Kehrseite des anderen Flügels silbern.

Helmdecke: golden und rot.

Nachweise:

Friedrich Wilhelm Lorinser, Gedenkblätter der Familie Lorinser mit culturgeschichtlichen Bemerkungen über Bludenz, Sonnenberg und Montavon in Vorarlberg, Schussenried in Württemberg und Niemes in Böhmen. Wien 1868, S. 27-28, 42 und Tafel I.

Hugo von Goldegg, Die Tiroler Wappenbücher im Adelsarchiv des k.k. Ministerium des Innern zu Wien. Innsbruck 1875-1876, Nr. 659 (Wappenbrief von Erzherzog Ferdinand für die Gevettern Peter und Hans die Amman aus Bludenz. Innsbruck, 2. Juli 1584).

J. Siebmacher's grosses und allgemeines Wappenbuch, Nürnberg 1888. 5. Band, 3. Abteilung (Bürgerl. Wappen) S. 37 u. Tafel 41.

Gebhard Wendelin Gunz, Bürger und Adelswappen Vorarlbergs. Tisis 1936, S. 31.